



Mammings Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl (von links), die Vorsitzenden des Teams „Seniorenleitbild“, Helmut Heller und Josef Nirschl und Gottfriedings Bürgermeister Gerald Rost.

Letzter Einsatz der Wünschebox

Alter schafft Neues – das Programm „Aktiv im Alter“

Mamming. Für den Wettbewerb der Bundesregierung hat sich der Landkreis Dingolfing-Landau im Frühjahr 2009 beworben und für seine bisherige Seniorenarbeit- und Programme einen Förderpreis erhalten.

Dieser Förderpreis war an gewisse Bedingungen gebunden. Eine dieser Maßnahmen war die Wünschebox, die jetzt nach 17 Einsätzen ein letztes Mal beim gemeinsamen Senioren-

nachmittag von Mamming/Gottfrieding beim Volksfest in Mamming aufgestellt wurde. Sie wurde davor in 15 Städten, Märkten und Gemeinden im Landkreis mit mehr oder weniger Erfolg aufgestellt.

Auch bei ihrem letzten Auftritt gab es nur zwei Wünsche, sodass man insgesamt davon ausgehen kann, dass im Landkreis gute und erfolgreiche Seniorenpolitik betrieben wird. Die Wünschebox wurde

noch am gleichen Abend von den Seniorenbeauftragten des Marktes Wallersdorf – Anneliese Weinberger und Franz Weinzierl – abgeholt und wird für die Zukunft dort im Rathaus aufgestellt.

Der Vorsitzende des Teams „Seniorenleitbild“ Helmut Heller bedankt sich bei allen Kommunen und beteiligten Personen im Landkreis für die Unterstützung bei der Aufstellung der Wünschebox.